
Education Labour Relations Officer
Are you looking for a challenging opportunity to employ your exceptional labour relations and education sector knowledge and experience? If so, then consider this exciting opportunity with the Ministry of Education, where you will participate as a representative of the Crown in the negotiation and implementation of sector-wide collective agreements and other labour relations activities and strategies.
What can I expect to do in this role?

In this role, you will: 

• participate as a representative of the Crown in the negotiation of sector-wide central collective agreements and contract maintenance 

• represent the Ministry in matters relating to labour/employee relations 

• provide guidance and direction to the Ministry, the government and school boards in their labour/employee relations activities 

• develop and maintain critical relationships with school boards, unions and other stakeholders
Location: Toronto
How do I qualify?

Mandatory

• You are proficient in English as well as verbal and written French at the Superior level (for bilingual position only).

Labour relations knowledge and experience:

You have: 

• experience as a union or management negotiator in the education sector with extensive experience in developing bargaining mandates and crafting collective agreement proposals 

• expert knowledge of authority of labour relations jurisprudence and current issues and trends in jurisprudence that may have an impact on collective bargaining and labour relations in the education sector 

• thorough understanding of labour case law, relevant statutes, and current policies, practices and procedures

Technical expertise:

You have: 

• ability to acquire and apply knowledge of the education sector, including the unique characteristics of the four Ontario school systems for the development of bargaining strategies and approaches 

• ability to acquire and apply knowledge of the School Boards Collective Bargaining Act, the Education Act, the Ontario College of Teachers Act, the Ontario Labour Relations Act, the Human Rights Code, employment equity, pay equity, and other related statutes as they relate to labour relations matters

Communication, interpersonal and relationship building skills:

You have: 

• demonstrated communication skills to represent the government at central bargaining tables 

• relationship building skills to develop and nurture effective partnerships and working relationships with a broad spectrum of stakeholder groups 

• excellent written communication skills to prepare mandate proposals, briefing/issue notes and correspondence on behalf of the Assistant Deputy Ministers, Deputy Minister and Minister’s Office
Other skills:

You have: 

• excellent organizational and project leadership skills to provide effective management of project teams 

• the ability to research and analyse issues in order to formulate appropriate recommendations 

• excellent judgement to represent the government at sector central bargaining tables and determine the appropriate direction/action/response at the table and when advising senior management 

• proven strategic ability to translate bargaining proposals into operational and financial impacts on the short and long term outcomes
Salary Range: $75,924 - $110,352 per year
Additional information:
· 1 Permanent, 900 Bay St, Toronto, Toronto Region

· 1 Bilingual Temporary, duration up to 12 months, 900 Bay St, Toronto, Toronto Region
Note:
· This ad is also available in French.
Please apply online, only, by Thursday, May 31, 2018, by visiting www.ontario.ca/careers and entering Job ID 122396 in the Job ID search field. Please follow the instructions to submit your application. Faxes are not being accepted at this time.
If you require accommodation in order to participate in the recruitment process, please contact us at www.gojobs.gov.on.ca/ContactUs.aspx to provide your contact information. Recruitment Services staff will contact you within 48 hours. Only those applicants selected for an interview will be contacted.

The Ontario Public Service is an inclusive employer. Accommodation will be provided in accordance with Ontario’s Human Rights Code.

www.ontario.ca/careers 
_________________________________________________________

Agente ou agent des relations de travail en éducation
Vous cherchez une occasion stimulante de mettre à profit votre expérience et votre connaissance exceptionnelles des relations de travail et du secteur de l'éducation? Voici une excellente occasion de travailler au sein du ministère de l'Éducation, avec lequel vous participerez, à titre de représentante ou de représentant de la Couronne, à la négociation et à la mise en œuvre de conventions collectives à l'échelle du secteur, ainsi qu'à d'autres activités et stratégies liées aux relations de travail.
Quelles seront mes fonctions dans ce poste?

Dans ce poste, vous devrez : 

• participer, à titre de représentante ou de représentant de la Couronne, à la négociation de conventions collectives centrales et à la gestion des contrats pour tout le secteur; 

• représenter le ministère dans les dossiers touchant les relations de travail et les relations avec le personnel; 

• offrir des conseils et de l'orientation au ministère, au gouvernement et aux conseils scolaires relativement à leurs activités liées aux relations de travail et aux relations avec le personnel; 

• établir et maintenir des relations déterminantes avec les conseils scolaires, les syndicats et d'autres intervenants.
Lieu de travail : Toronto
À quelles exigences dois-je répondre?

Ce qui est obligatoire :

• Maîtrise de l'anglais, et maîtrise du français oral et écrit de niveau avancé (pour le poste bilingue seulement).

Connaissance et expérience des relations de travail :
• Expérience à titre de négociatrice ou de négociateur pour la partie patronale ou syndicale dans le secteur de l'éducation, dont une expérience approfondie en élaboration de mandats de négociation et en rédaction de propositions de convention collective. 

• Connaissance approfondie de la jurisprudence faisant autorité en matière de relations de travail, ainsi que des enjeux et des tendances en matière de jurisprudence pouvant avoir une incidence sur les négociations collectives et les relations de travail dans le secteur de l'éducation. 

• Compréhension exhaustive de la jurisprudence, des lois pertinentes et des politiques, pratiques et procédures actuelles en matière de travail.

Expertise technique :

• Capacité d'acquérir et d'appliquer des connaissances sur le secteur de l'éducation, y compris les caractéristiques propres aux quatre systèmes scolaires ontariens, pour la conception de stratégies et de méthodes de négociation. 

• Capacité d'acquérir et d'appliquer des connaissances sur la Loi de 2014 sur la négociation collective dans les conseils scolaires, la Loi sur l'éducation, la Loi de 1996 sur l'Ordre des enseignantes et des enseignants de l'Ontario, la Loi de 1995 sur les relations de travail, le Code des droits de la personne, les lois sur l'équité en matière d'emploi et l'équité salariale ainsi que d'autres lois connexes applicables aux relations de travail.

Compétences en communication, en relations interpersonnelles et en établissement de relations :
• Compétences manifestes en communication pour représenter le gouvernement aux tables centrales de négociation. 

• Compétences en établissement de relations pour nouer et maintenir de solides partenariats et relations de travail avec un large éventail de groupes d'intervenants. 

• Excellentes compétences en communication écrite pour préparer des propositions de mandat, des notes d'information, des notes sur des questions d'intérêt et de la correspondance au nom des sous-ministres adjointes et adjoints, du sous-ministre et du Bureau de la ministre.

Autres compétences :

• Excellentes compétences en leadership organisationnel et en direction de projets pour assurer la bonne gestion d'équipes de projet. 

• Capacité d'étudier et d'analyser des questions d'intérêt pour formuler des recommandations appropriées. 

• Excellente capacité de discernement pour représenter le gouvernement aux tables centrales de négociation et déterminer l'orientation, la mesure ou la réponse qui convient, à la fois à la table et au moment de conseiller la haute direction. 

• Capacité stratégique manifeste de générer des retombées opérationnelles et financières à court et à long terme à partir des propositions avancées.
Échelle salariale : 75 924 $ - 110 352 $ par année
Renseignements supplémentaires :

· 1 Permanent, 900, RUE BAY, Toronto, Région Toronto

· 1 bilingue Temporaire, durée jusqu'à 12 mois, 900, RUE BAY, Toronto, Région Toronto

Note :
· Cette offre d'emploi est également disponible en anglais.


Veuillez postuler en ligne au www.ontario.ca/carrieres, en entrant l’ID de poste 122396, d’ici le jeudi 31 mai 2018. Veuillez suivre les instructions pour soumettre votre candidature. Les télécopies ne sont pas acceptées.

Si vous avez besoin que l’on prenne des mesures d’adaptation qui vous permettront de participer au processus de recrutement, veuillez communiquer avec nous au www.gojobs.gov.on.ca/ContactUs.aspx?Language=French et nous fournir vos coordonnées. Le personnel des Services de recrutement communiquera avec vous dans les 48 heures. Nous communiquerons uniquement avec les personnes convoquées à une entrevue.

La fonction publique de l’Ontario souscrit au principe de l’égalité des chances. Toute adaptation nécessaire sera réalisée conformément au Code des droits de la personne de l’Ontario. 

www.ontario.ca/carrieres
